
Le 25 novembre 2023 

 

 
 

Siège : 3 impasse des Œillets, 41360 Epuisay 
Préfet de Loir-et-Cher 

Bureau de l’environnement 
B.P. 40299 

41006 Blois Cedex 
 

Objet : consultation ENROBÉS ACR à ÉPUISAY 2023 

Installation Classées Pour L’Environnement - Avis de consultation du Public - Observations et demande 
d’assistance concernant le projet de centrale d'enrobés à chaud à Epuisay 

 

Monsieur le Préfet, 

Nous avons été surpris de voir ce projet à nouveau soumis à la consultation du public, deux 
ans après la précédente consultation, dont votre prédécesseur avait pris en compte le résultat sans 
équivoque pour ne pas donner de suite favorable à la demande d’enregistrement. 

C’est d’autant plus surprenant que Monsieur le Sous-Préfet avait signifié à la mairie d’Epuisay, par 
écrit, au printemps dernier, l’abandon du projet. 

 

Le « nouveau dossier » de 2023 a été analysé. Il n’a de nouveauté par rapport à 2021 qu’un découpage 
différent, quelques ajouts non significatifs pour le projet (exemples de centrales à enrobés proches 
d’écoles, non argumentés). 

Dans le dossier de 2023, des pans entiers du dossier 2021 ont été supprimés, bien que cités dans le 
Cerfa 15679*02 de ce nouveau dossier 2023 :  

« Plusieurs études ont été réalisées. (Etude d'impact, étude de dangers portant sur les risques 
naturels, extérieurs, technologiques, humains et sanitaires, étude acoustique, olfactive, étude 
sur les rejets aériens et aquatiques). »  

Ces études détaillées, citées en 2023, présentées en 2021, font donc partie de ce dossier 2023. 

 

Le dossier présenté en 2023 étant équivalent au dossier 2021, peu ou prou, l’ensemble de nos 
remarques et observations de 2021 reste d’actualité. Vous trouverez donc ci-joint la reproduction de 
notre courrier de 2021 accompagné du dossier complet d’observations de 200 pages. 

 

Nous vous demandons assistance pour protéger notre village. 

Nous comptons sur vous, comme nous pouvions compter sur votre prédécesseur. 

Nous sommes à votre entière disposition pour échanger sur l’ensemble de ces éléments. 

Dans l’attente, nous vous prions de croire, Monsieur le Préfet, en l’assurance de nos respectueuses 
salutations. 

Eric Quédreux,  

en tant que président de l’association APEEA41 


